



Федерация мотоциклетного спорта России
**Международное соревнование по Кросс-Кантри ралли
«Шелковый Путь»**

02-16 июля 2024 г.

От: Clerk of the course/Главного судьи **Решение № 1**

Кому: Team Mongolia and China OJ-moto panda team

10 июля 2024 года в непосредственной близости от KB 23 Старт СУ6/ТС23 Start SS6 судьей судейского пункта было зафиксировано присутствие автомобилей сервиса (ASSISTANS) команд Team Mongolia и China OJ-moto panda team, что является нарушением п. 12.1 и Регламента МС и Брифинга Организатора.

Принимая во внимание объяснения представителя команды о трудности понимания текста документов и, учитывая, что помощь гонщикам не оказывалась ни в каком виде, за данное нарушение командам Team Mongolia и China OJ-moto panda team объявляется замечание и им указано, что в случае повторного нарушения персоналом автомобилей сервиса требований регламента, данные автомобили будут отстранены от дальнейшего участия в соревновании.

On July 10, 2024, nearby of TC23 Start SS6, the judge of the judging post checked the presence of ASSISTANS vehicles of the "Team Mongolia" and "China OJ-moto panda team", which is a violation of paragraph 12.1 of the International Competition Regulations and the Organizer's Briefing .

Taking into account the explanations of the team manager about the problems with understanding the text in Documents and taking into account, that there wasn't any help to the riders in any form, for this violation the "Team Mongolia" and "China OJ-moto panda team" are given a reprimand.

In the event of a repeated violation of the regulations, the participants vehicles will be disqualified from further participation in the competition.

Получено Team Mongolia	
(Подпись)(Расшифровка).....	
Время	Дата

Получено China OJ-moto panda team	
(Подпись)(Расшифровка).....	
Время	Дата

Clerk of the course/ Главный судья

I. Konovalov